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　11 月最初の例会です。 
　11 月は日本では霜月、文字通り霜が降る月という意味のようです。また英語
では November「9 番目の月」の意味のようですが、紀元前のローマ暦が 3 月
起算で、3 月から数えて 9 番目という意味のようです。
　今日は立冬で秋分と冬至のちょうど中間にあたり暦の上では今日から冬という
ことになります。立冬の季節の言葉として木枯らしがあります。木枯らしは木を
枯らす風という意味のようで、秋の終わりから冬の初めにかけて吹く、冷たい風
のようです。例年立冬の頃に観測され、冬の使者の訪れともいわれています。 
　今日も朝から寒く、西高東低の冬型の天気図のようで風も吹くようで、まさし
く立冬を思わせる天気になりそうです。 

　アメリカ大統領選挙が行われ、次期大統領にトランプ前大統領が返り咲くようで、今後の日米関係が気にな
るところですが、日本も衆議院選挙が終わったばかりで、政権運営が流動的な状況にありますが、国内政治と
経済が安定し、日本にとって、日本国民にとって経済と暮らしがよくなるような日米関係を望むところです。 
　　本日は 菓匠三全　顧問　田中正人様　スピーチよろしくお願いします。

◎ 11 月誕生記念会員
15 日　高橋大志 会員　　21 日　鈴木孝典 会員

◎ 11 月結婚記念会員
2 日　武山雄二 会員　　3 日　上ノ台美穂 会員　　4 日　田中史人 会員　　18 日　原田　眞 会員

22 日　佐々木由美子会員

2024 年 11 月 7 日（木）　第2710回 例会
会長あいさつ 会 長　丸　山　勝　利



国歌斉唱 プログラム委員長より紹介

本日のプログラム 会長挨拶 幹事報告

本日の昼食 社会奉仕委員会報告 米山記念奨学会報告

スマイル BOX 報告 出席委員会報告 米山記念奨学金授与



ゲストスピーチ

ゲストスピーカー記念撮影

例会の様子

2024 年 11 月 14 日（木）　第2711回 例会

　会員の皆さんこんにちは。本日、丸山勝利会長が体調不良の為欠席でございます。
　わたくし、副会長　佐藤能文が代理にて会長挨拶を述べさせていただきます。
　さて 11 月はロータリー財団月間となっておりまして、100 年以上前に創立されて以来、ロータリー財団
は教育の支援や持続可能な成果を生み出すプロジェクトに総額 40 億ドル以上の資金を提供してきました。一
つひとつのご寄付により、世界中の地域社会を少しづつ変えていくことができます。ロータリー財団の歴史
としましては、1917 年、当時のロータリー会長アーチ・クランフが、「世界でよいことをするため」基金の
設置を提案。このビジョン、そして 26 ドル 50 セントの最初の寄付が、全世界で多くの人の人生を変える財
団へと発展しました。
　ロータリー財団の使命は、ロータリー会員が、人びとの健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境
保全に取り組み、貧困をなくすことを通じて、世界理解、親善、平和を構築できるよう支援することとなっ
ています。以上ご紹介でした。
　また来年度の世界大会は、2026 年 6 月 13 日～ 17 日　台湾台北市にて開催されます。奮って参加ご検討
のほどよろしくお願いいたします。



開会点鐘　佐藤能文副会長

進行席の様子

ロータリーソング「四つのテスト」

本日の昼食 本日のプログラム

プログラム発表　日下潔委員長 会長挨拶　佐藤能文副会長

幹事報告 幹事報告 米山記念奨学会報告



マイル BOX 報告 出席委員会報告 ゲストスピーチ

スピーチ会場の様子

スピーカー記念撮影 スピーカーよりご寄付



2024 年 11 月 21 日（木）　第2712回 例会
　寒い日が続いております、皆様体調はいかがでしょうか。 
　先週は体調不良で例会欠席してしまい大変すみませんでした。 
　ちょうど先週の水曜日に熱が上がりまして 38,7 度まで上がり全身の倦怠感で身動きが取れず 1 日中寝てお
りましたが、次の日の木曜日には熱が 35,9 度まで下がりましたが体のだるさは取れず、大事をとって例会を
欠席させていただきました。 
　本日は 36,5 度の平熱で絶好調 ? です。久しぶりに昨日飲みましたが、飲みすぎませんでしたので調子はそ
こそこです。 
　私の家の庭木も紅葉しまして赤や黄色、一部縁も残りまして、まさに木々も色とりどりの綺麗な装いとなっ
ているところです。観光地も連日渋滞などの報道をテレビなどで目にするようになりました。機会があれば行
きたい所はいろいろ有りますが、なかなか機会がなくいけてません、そのうちと思っていると紅葉も終わって
しまっています。紅葉も終わるといよいよ冬となるわけですが、仙台市でも 19 日初雪が観測されいよいよ冬
が来るのかなと思うところで、車のスタットレスタイヤへの交換もそろそろかなと思っているところです。
　皆様も早めのタイヤ交換で冬場の安心安全な車の運転に心がけていただきたいと思います。 
　本日は津軽三味線 まゆかり様 スピーチよろしくお願いします。

ロータリーソング「奉仕の理想」 本日のプログラム

ゲストスピーカー紹介 会長挨拶 幹事報告

ゲストスピーカープロフィール 米山記念奨学会報告 スマイルＢＯＸ報告



出席報告 ゲストスピーチ

ゲストスピーチ

スピーカー演奏

練習機にて体験の様子 スピーカー記念撮影 閉会点鐘



2024 年 11 月 28 日（木）　第2713回 例会
　11 月も今週で終わり、いよいよ来週からは 12 月に入るところとなりました。昨日は季節外れの温かさと
なりましたが、やはり 12 月となりますと冬本番となり寒さも一段と厳しくなりますので、体調には十分気を
付けていただきたいと思います。 
　本日のスピーカーは 10 月の町長選挙にて無事 5 回目の当選をされた齋清志様、当選誠におめでとうござい
ました。 
　本日のスピーカが大河原町長なので大河原町の表彰された事を少し話したいと思います。町長からも話が出
ると思いますが、先日 11 月 14 日に「令和 6 年度みやぎ食育と健康づくりのフェスタ」が開催され、「第 8
回宮城県健康づくり優良団体表彰の市町村部門で大河原町が「スマートみやぎ健民大賞（健康の健に町民の民）
を受賞しました。 
　町と町内医療関係機関等が協力体制の枠組みを構築しています。また、ウオーキングロードの整備など歩き
たくなる仕掛けづくり等の取り組みにより、町民の健康意識の醸成を図り、健康長寿で幸せに暮らせる町づく
りを推進していることから、受賞となったようです。 
　昨年は登米市だったようです。 
後ほど Well-being なまちづくりの話など齋町長よろしくお願いします。 

開会点鐘

本日のプログラム

ロータリーソング「我らの生業」

ゲストスピーカー紹介 会長挨拶

幹事報告 米山記念奨学会 スマイル BOX 報告 スマイル BOX 報告



ゲストスピーチ 記念撮影

ゲストスピーチ


